Fecha Sección Página 03.10.2015 **Nacional** pp-5



"No pago para que me peguen...", aplica con CIDH; crisis en TV Azteca; 'ora todos quieren Bronco

Como se esperaba, el informe preliminar de la Comisión Interamericana de ciales y tortura". Derechos Humanos (CIDH) sobre la situación en México es negativo.

Los especialistas encabezados por la presidenta del organismo descentralizado de la Organización de Estados Americanos (OEA), Rose-**Marie Belle Antoine**; visitaron cinco estados y el Distrito Federal en cinco días y concluyeron que hay "graves violaciones, en especial desapariciones forzadas, ejecuciones extrajudi-

El grupo visitó el Distrito Federal, Guerrero, Tabasco, Nuevo León, Coahuila y Veracruz, estado que encabeza en asesinatos de periodistas.

- México tiene un alto nivel de impunidad en los casos de desapariciones forzadas, dijo Belle Antoine, al asegurar que la CIDH constató de primera mano la grave crisis de derechos humanos que existe en el país.



- No vemos la tragedia de los 43 como un hecho aislado, sino como un patrón de lo que pasa en México, remató.

Por si fuese poco, la experta en leyes aseguró que, como sabemos quienes vivimos en este país, la procuración de justicia es una simulación. Una burla.

El miércoles, la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública (Envipe) del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) mostró cifras de terror, que coinciden con lo dicho por la CIDH:

-En México se cometieron 33.7 millones de delitos en 2014, con 22.8 millones de víctimas y con una impunidad de 90 por ciento, porque sólo se denuncia 10.7 por ciento de los casos.

El sondeo sostiene que el ciudadano no denuncia, porque no confía en las autoridades -16.8 por ciento- y porque considera que acudir al Ministerio Público es perder el tiempo -32.2 por ciento-, lo que coincide con la CIDH.

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 3 \$ 30320.66 Tam: 636 cm2

OVACIONES

Fecha	Sección	Página
03.10.2015	Nacional	pp-5

Roberto Campa Cifrián, subsecretario de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación (Segob), salió de inmediato a refutar el documento y a desestimar el análisis, considerado cuasi hecho sobre las rodillas, porque fue en sólo cinco días y en sólo cinco estados y el Distrito Federal.

- No somos ajenos a los retos que nuestro país enfrenta, sin embargo no compartimos que un informe preliminar realizado en un plazo de cinco días y sobre casos particulares, pueda reflejar la situación general del país, dijo Campa y remató que "se circunscribe a zonas, a regiones, donde sabemos que tenemos retos".
- El caso de Ayotzinapa es una situación extraordinaria, no hay posibilidad de compararla con ninguna otra en el país y mucho menos plantear que esta es la situación generalizada, dijo minutos después del informe de los visitadores.

Campa sostuvo que el gobierno mexicano ha venido trabajando con los expertos de la CIDH desde que presentaron su informe sobre Ayotzinapa y que, incluso, han solicitado la ampliación por seis meses más de su investigación, pagada por el Estado.

No pago para que me peguen, dijo hace 36 años el presidente José López
Portillo, en referencia a la publicidad que el gobierno federal ordena en los medios de comunicación y a las críticas que recibía.

Hoy, la frase aplica, adaptada, con los expertos de la CIDH, porque fueron traídos por el gobierno mexicano, con todos los gastos pagados, como respuesta a la presión de los padres de los 43 normalistas, y se quedarán otros seis meses para continuar con las indagatorias... mediante dos milloncitos de dólares.

La CIDH añadió que en Tanhuato, Michoacán, donde 42 presuntos sicarios y un federal murieron en mayo, habría ejecuciones extrajudiciales.

 Los indicios sugieren ejecuciones extrajudiciales, afirmó James Carvallaro, primer vicepresidente de la CIDH.

Nada nuevo.

La crisis Azteca

Ricardo Salinas Pliego está preocupado.

Los ingresos de su televisora, TV Azteca, y su rating van en alarmante descenso y no se ve el fondo del abismo.

Los despidos de reporteros, comentaristas y conductores no se detienen. Se han recortado al mínimo las exclusividades de actores y productores, así como los gastos diversos, como medida urgente para enfrentar la caída en ingresos.

En esa vertiente, el empresario nombró a su hijo, **Ricardo Salinas Sada**, director de la televisora en sustitución de **Mario San Román**, quien será ahora vicepresidente del consejo de administración y responsable de proyectos estratégicos.

El constante crecimiento de la televisión por cable y de los servicios de valor agregado por internet -Netflix, Veo y Claro-video- han pegado a sus ventas de publicidad, mientras Televisa, su principal competidor, tiene izzi, el citado Veo, e ingresos por licencias de contenido que cobra a diversas cadenas en Estados Unidos y el mundo.

Por si fuese poco, Azteca enfrentará a partir de enero la entrada en operaciones del nuevo canal de televisión abierta de Cadena Tres, lo que agudizará la crisis.

Todos contra AMLO

Ahora resulta que todos quieren Broncos.

Ricardo Anaya Cortés, presidente del Partido Acción Nacional (PAN) y marioneta de **Gustavo Madero Muñoz**, diputado por beca o plurinominal -o sea, sólo tuvo que anotarse en la lista, y en primer lugar- presentó una iniciativa para garantizar las candidaturas independientes.

Después de la victoria del presuntamente inocente **Jaime Rodríguez El Bronco**, en Nuevo León, en nueve estados los congresos legislaron para poner candados y complicarlo. Hoy, los panistas de doble moral son los más interesados en su defensa.

En México, el club de Tobi tiene miedo a Andrés Manuel López Obrador.

Queda claro que el tabasqueño es ciertamente populista, autoritario, demagogo, choro, cuento, labioso, ¿pero alguien conoce un solo político que no lo sea? Continúa en siguiente hoja

Página 2

de



Fecha	Sección	Página
03.10.2015	Nacional	pp-5

Y esto no es una defensa del único político que, se acepte o no, ha mostrado congruencia en los últimos 15 años, independientemente de si su proyecto es congruente y atractivo o no.

Su discurso de la mafia del poder y de los complots no es mentira.

Quedó demostrado que **Diego Fernández de Gevalios**, abogado sin escrúpulos, ex legislador y ex candidato presidencial del PAN, que cobraba en el gobierno su multimilenario salario y, al mismo tiempo, litigaba contra éste, encabezó, por ejemplo, la lejana pero vigente entrega de los videos de **Carlos Agustín Ahumada Kurtz**, ex novio de **Rosario Robles** y beneficiado por ella concontratos en el GDF. Los videoescándalos, pues.

Con alcaldes

Juan Manuel Carreras López, incipiente gobernador de San Luis Potosí, anda *meneado*. El jueves asistió a la toma de protesta de los alcaldes de Tamazunchale, Aquismón, Ciudad Valles y Rioverde.

Carreras, como es más conocido, carga con las irregularidades que le heredó **Fernando Toranzo**, a quienes muchos ven como el peor gobernador que ha tenido ese estado.

Ahí se queda

Elba Esther Gordillo está condenada.

Y no me refiero a que haya sentencia del juez.

Acusada de *lavado* de dinero, delincuencia organizada y recluida en el penal de Tepepan, ayer le *aventaron* una nueva orden de aprehensión por evasión fiscal. No la quieren dejar salir. Se quedará ahí hasta 2018.

Con la mira en Rio

Con la responsabilidad de conseguir un mayor presupuesto para impulsar políticas públicas a favor del deporte, conforme a los lineamientos del gobierno de la República y de cara a los Juegos Olímpicos de Rio de Janeiro, Brasil, el próximo año, el diputado federal **Pablo Gamboa Miner** fue designado presidente de la Comisión del Deporte de la Cámara baja.

-Además de pugnar por los deportistas de alto rendimiento, impulsaré la actividad física entre la población, ya que combate la obesidad y criminalidad, ha dicho.

Ahora sí

En la SCT, de **Gerardo Ruiz Esparza**, celebraron eufóricos el lanzamiento exitoso del satélite Morelos 3 desde el centro espacial Kennedy en Cabo Cañaveral, Florida, en Estados Unidos.

Es el segundo satélite que se pone en órbita en el gobierno de Enrique Peña Nieto.

Vámonos: Vaya ridículo con los pasaportes por internet.

albermontmex@yahoo.es twitter: @albermontmex

Página 3